



令和2年度川俣町立福田小学校学校だより

# しらすぎ Kids NO. 4

令和2年5月11日

文責:校長 神尾孝弘

## 学校再開へ向けた段階的な登校

緊急事態宣言の延長に伴い、町内の各学校（園）の臨時休業期間も31日（日）まで延長されています。

なお、「臨時休業期間においても、感染予防に最大限配慮した上で、連続した登校日を設け、実施可能な教育活動を段階的に実施していく」という方針が町教育委員会から示されました。（詳細は、本日配付しました、5月11日付け文書『「緊急事態宣言」の延長に伴う臨時休業の延長について』をご覧ください。）

それに伴い、本校でも、本日11日（月）から15日（金）までの5日間、学校再開へ向けた段階的な登校が行われます。3校時限で下校という短い時程ではありますが、友達や先生と再会した子どもたちは、嬉しそうな表情で久しぶりの学校の空気を満喫していました。



### 【子どもたちが戻ってくる日のために】

臨時休業期間中、教職員は、子どもたちの笑顔のために、今、自分ができることを精一杯行っていました。目の前に子どもたちがいなくても、いつも子どもたちのことを思って仕事を続けていました。

- 子どもたちが戻ってくる日のために、分かりやすい授業をする準備を進めました。
- 子どもたちが戻ってくる日のために、季節感あふれる掲示物を作りました。
- 子どもたちが戻ってくる日のために、電話等で一人一人の状況を確認しました。
- 子どもたちが戻ってくる日のために、校舎内の消毒を続けました。
- 子どもたちが戻ってくる日のために、花壇や校庭の整備を行いました。
- 子どもたちが戻ってくる日のために、いつも笑顔を忘れずにいました。

そして、今日、久しぶりに響き渡る元気な歓声を聞いた教職員は、子どもたちに負けないくらい嬉しそうな表情で、子どもたちを出迎えました。子どもたちも教職員も一緒に笑顔になっている姿を見て、福田小学校は素敵な学校だと改めて感じました。



### 【暑さ対策のお知らせ】

今週は、気温が高めの日が多い予報です。子どもたちは、暑さに身体が十分慣れていない状態ですので、以下の2点にご配慮いただきますよう、お願いいたします。

- ① 気温に応じて、標準服の夏服や運動着の半袖・半ズボンを着用させてください。
- ② 暑い日は、水分補給のために水筒を持参させてください。

本格的な学校再開へ向け、子どもたちが安心して安全に学校生活を送れるように、今後も、検温の習慣化、マスクの着用、消毒の徹底、3密の回避など、感染予防に十分配慮して教育活動を行って参ります。引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。